



# ガバナー月信

## 地区大会記念ゴルフ大会

9月24日(金)・星の宮カントリークラブ



参加賞は、地区幹事の刀川宮司が丹精こめて育て、伊勢神宮に献上している特別なお米でした。



栃木放送では、11時30分に本大会の開催を記念して瀬下ガバナーと刀川地区幹事のロータリーに関する実況対談も放送されました。

| 各優勝者                        |
|-----------------------------|
| レディース・Gシニア部門<br>佐伯莞司(栃木南RC) |
| シニア部門 生井 博(高根沢RC)           |
| 一般部門 遠藤 盛(宇都宮陽東RC)          |



優勝 遠藤会員

## 地区大会 第1日

### 会長・幹事・地区指導者育成セミナー



RI会長代理 講話  
道下俊一様

ロータリーのロータリーたる所以は、職業奉仕にある。職業奉仕はロータリーの金看板だ。ロータリーは倫理運動。



第2550地区ガバナー  
瀬下龍夫

「成功への倫理道」  
信義なき真の成功はなし。

### RI会長代理ウェルカムパーティー

9月25日(土)・宇都宮グランドホテル



ジャズ・バンドの演奏



道下俊一RI会長代理を囲んで

壬生クラブの女性会員やご家族のご婦人方も華やかな姿で参加。



### 第2550地区ガバナー事務所

〒320-0826 宇都宮市西原町142 宇都宮グランドホテル内 TEL:028-651-2550 FAX:028-651-2551  
メールアドレス/m2550@agate.plala.or.jp

10月のロータリーレート 1ドル=86円



## 拍手の鳴り止まぬ地区大会！

2010年9月24~26日、国際ロータリー第2550地区地区大会が壬生町にて開催されました。  
記念ゴルフ大会、会長・幹事・指導者育成セミナー並びに国際ロータリー会長代理ウェルカムパーティー、そして本会議と3日間にわたり皆様の温かいご協力を賜り心から厚く御礼申し上げます。

本会議の压巻はR I会長代理道下先生の講演でした。医師である道下先生がご自身の希望も捨て、47年もの長き間、本当に命をかけ僻地医療に尽くされた体験を中心に、ロータリーの真髄が自然とわかる貴重なお話をいただきました。会場では多くの人がハンカチを取り出し涙なしには聞くことのできない感動の時間でした。

さらに、高橋福八パストガバナーの「思えば叶う」なるほどと思わせる実体験にもとづいた説得力のある話でした。多くの方を笑わせ、同時に感銘も与え、我々も“思えば”地域を育むことも“叶う”であろうと感じました。

### RI会長代理挨拶



記念講演「思えば、叶う」



道下俊一先生

皆さん、ロータリーの職業倫理を高め、もう一度地域をよみがえらせようではありませんか。

高橋福八様

念力を信じ、何事も思えば叶う！

### 吹奏楽・プロ奏者による演奏



王生中・南犬飼中吹奏楽部合同演奏

歴史資料館の学芸員から蘭学通りに関する壬生の歴史が簡潔に披露されました。幕が上がるとな舞台はあふれんばかりの中学生、その吹奏楽には盛大な拍手が鳴り止まぬ。彼らを指導してくれた元GSEのプロの演奏にはアンコールが出ました。会場が割れんばかりの盛大な拍手を何回もいただき、帰り際にはこれまでにない大会でよかったですと感謝され、実行委員も大変嬉しく喜んでいます。翌日の新聞には写真入りで記事が載りました。第6グループの皆さん、ご苦労さまでした。お礼申し上げます。ご参加下さった皆さん、本当にありがとうございました。

ガバナー 瀬下龍夫



## 職業奉仕はロータリーの根幹



国際ロータリー第2550地区  
2010~2011年度ガバナー

瀬 下 龍 夫

国際ロータリーの使命は、「他者に奉仕し、高潔性を推進し、事業と専門職務および地域社会のリーダーの間の親睦を通じて世界理解、親善、平和を推進する」と、2007年6月のR I 理事会で改定されました。

「超我的奉仕」を肝に銘じて、仕事に専念すれば、おのずと職業奉仕になります。

職業奉仕は、ロータリアンにとっては一番重要なことです。

ところが、手続要覧には職業奉仕はわずか3頁しか記述されていません。

われわれは職業そのもので奉仕すべきと習いました。職業奉仕は職業の中で育まれるものでなければなりません。したがって、無料奉仕は職業奉仕ではない、これは職業に関連した社会奉仕だと教わりました。

でも、国際社会では、そのように理解されているとは限りません。職業奉仕に関する声明の3)にも自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てると明記されているからです。

R I 理事のトム・ソーフィン氏は弁護士です。今年の国際協議会で、職業能力を生かして奉仕する例として、歯医者さんが恵まれない子供たちに無料で歯科検診をしたことを挙げています。

日本のロータリアンには、これに多少違和感を覚える方もいるかもしれません。

職業奉仕は、職業を通じてリーダーを育成することも重要です。これも日本では強調されていませんが、ご賛同いただけるでしょう。

優れた職業倫理觀を持ったリーダーの育成に、私も力を入れています。よろしくご協力ください。

職業奉仕でもっとも重要なのは高潔性です。高潔性はロータリーの中核となる価値觀です。幸い多くのロータリアンが四つのテストを重視しています。しかし、高潔性を実践している人は意外に少ないのです。

四つのテストの原語の意味を十分理解し、行動してくだされば高潔性は高められます。英語の四つのテストには次のような意味もあるからです。

- 1 誤魔化していないか。
- 2 公明正大か。
- 3 信用を築けるか
- 4 関係する人たちの利益になるか。

職業奉仕は月間の10月だけするものではありません。

1年365日、職業奉仕ディーであることをお忘れなきよう！

## 「論語と算盤」と職業奉仕



職業奉仕委員会委員長

飯 村 慎 一 (宇都宮90RC)

この渋沢栄一の考え方は、彼よりも約30年後にミシガン州に生まれた“職業奉仕”的父、アーサー・シェルドンに通じます。シェルドンは、アメリカの食うか食われるかという人間の本能をむき出しにした19世紀の利己的な経営手法を批判すると共に、単に自分だけ儲けようという商売から脱して、他人に対してサービスすることが、事業を成功させる方法であると力説しました。そして、実業人を成功に導く方法は、利益を他人とシェアすることと説いています。つまり、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」のです。ここに、渋沢の言う“論語とそろばん”的調和という考え方方が、基本的にシェルドンと通じるものがあります。

最後に、NHK大河ドラマ“龍馬伝”的主人公である岩崎弥太郎(三菱財閥創始者)との事件に触れさせていただきます。

岩崎弥太郎が渋沢栄一を次の様に誘いました。  
「君と僕が堅く手を握り合って事業を経営すれば、日本の実業界を思う通りに動かす事が出来る。これから2人で大いにやろうではないか」。つまり「岩崎と渋沢で大きな富を独占しよう」という誘いでした。しかしこれは、論語という枠組みを持つ渋沢の考え方とは、正反対でした。渋沢はこの岩崎の誘いを断り、その後、自分の職業を通して、あくまでも国を富ませ、人々を幸せにする目的で、事業育成に取り組んで行きました。まさに渋沢栄一こそ、東洋思想を持つ日本を代表する“職業奉仕”的実践者でありました。

## ガバナー公式訪問たより

※ガバナー公式訪問たよりの掲載が、編集の都合により前後することがありますので、ご了承下さい。

### 西那須野ロータリー・クラブ

会長 渡辺 涉 幹事 榎本 健司

当クラブも来期40周年を迎ますが、ここ数年往時の活況はなく、会員数も減少しており弱体化の傾向にあるクラブではございますが、この度のガバナー公式訪問に際し、第一グループ小野田ガバナー補佐の二度にわたる熱意ある来訪を頂き、瀬下ガバナーをお迎えすることが出来ました。

当日は11時から当クラブの役員との懇談会が行われ、お粗末な会務報告書も細にわたり目を通して頂き、クラブの組織・運営の基になる細則等のご指摘ありがとうございました。例会においての卓話では、示唆に富んだRI長期計画に対してのご高闘お耳聴させて頂き、引き続いてのクラブ協議会では、21の委員会活動計画について、懇切丁寧な講評とご指導を賜り感謝申しあげます。

この度の貴重な公式訪問を、今後のクラブ活動に生かして、楽しいクラブ作りに意を注いで参りたいと思います。



### しもつけロータリー・クラブ

会長 大関 進 幹事 飯島 陽子

平成22年8月11日午後1時30分、うだるような暑さの中を瀬下ガバナーが到着され、公式訪問の幕開けです。連日公式訪問が続いていること、お疲れではと心配でしたが、颯爽と登場され、世界を舞台に活躍されていたお姿が眼に浮かびました。当クラブの現況報告書を詳細にご覧頂いており、会長幹事懇談会では色々と鋭い指摘を頂きました。過去の経験等を踏まえて、より良い現況報告書を毎年作成しているつもりですが、新しい観点、違う角度からのアドバイスは大変参考になり、次年度の現況報告書に早速生かしていきたいと思っております。杉山ガバナー補佐からのアドバイスで、ガバナーへ事前に質問をお送りしたのですが、クラブ協議会ではその質問に丁寧にお答えいただき、時間を少しオーバーするほどでした。クラブ協議会終了は午後5時半。その後の懇親会兼反省会にご出席願えれば、恐る恐るの提案に、快くご承諾いただき、そこでまた会員と膝を交えて楽しいお話を伺いました。なにより良かったのは、隣同士なのに今まであまり交流がなかった壬生RCとの交流が生まれたことでした。暑く、長い一日でしたが、最後は心爽やかに終えることができました。



### 今市ロータリー・クラブ

会長 五月女 久和 幹事 狐塚 秀幸

去る8月25日、今年の猛暑を象徴するような厳しい残暑の中、瀬下龍夫ガバナーの公式訪問例会がブライダルパレスあさのにて開催されました。懇談会では冒頭にガバナーから西部劇の話をしていただき、和やかな雰囲気で会が始まりました。現況報告書については、適切なアドバイスをいただき、今後のクラブ運営の更なる向上のために、新たな目標ができました。例会においては、ガバナーには二ヶ月前にも当クラブの職業奉仕委員会担当の例会にお越しいただき、職業奉仕の倫理についての卓話をいただいており、会員にもガバナーのお人柄が分かっているためか、例年のガバナー公式訪問例会にはない、リラックスした雰囲気の中で始まりました。瀬下ガバナーの卓話の中では、「人を惹きつけるのは倫理である」「最も奉仕する者は最も良く報われる」というメッセージが特に心に響きました。その後に行われた第4回クラブ協議会では、例年の委員長による活動方針の発表等ではなく、小栗職業奉仕委員長の進行による「現業と奉仕」をテーマに、柴田会員、粉川会員、石塚会員からそれぞれの立場での職業奉仕に対する考え方や実践事例を発表させていただきました。それを踏まえて会員全員による質疑応答や議論を行い、瀬下ガバナーの総評、大出ガバナー補佐による感想をいただき、公式訪問例会は無事に終了致しました。今回の公式訪問の中で得られた新たな気づきを基に、今後のクラブ運営の糧にして活動していきたいと思います。



### 鹿沼ロータリー・クラブ

会長 小林 一彦 幹事 渡辺 章悟

暑さが和らぎ、涼しくなり始めるといわれる23日の「処暑」が過ぎても連日猛暑が続いている26日に、瀬下龍夫ガバナーをお迎えして公式訪問例会が開催されました。当日は大出ガバナー補佐、随行員として地区副幹事で壬生ロータリー茂櫛会長、地区大会高山副幹事にも午前中の懇談よりご臨席を戴き、厳粛のうちに和気藹々とした雰囲気の中で例会が進められました。午前11時からの会長・幹事懇談会は「現況報告書」中心の議題となり瀬下ガバナーより総体的に良くできた報告書であると、おほめの言葉を戴きました。然しながら1~2点ご注意も頂いたことに反省もいたしましたが、超多忙を極めるガバナーが当クラブの現況報告書を細部にチェックされていたことに驚きもいたしました。通常例会では瀬下ガバナーに卓話を戴き「R I の3カ年計画」についてきめ細かく説明があり、ガバナーの私見もところどころに入り大変参考になりました。

例会後のクラブ協議会はガバナーの意向もあって「情報集会」で開催されました。当クラブの「継続事業を考える」と題していくつかある継続事業のうち

1. 社会奉仕委員会担当「鹿沼市内小・中学校別支援学級児童・生徒との交流会」について
2. 新世代委員会担当の「少年野球教室」について  
以上二題をテーマとして協議いたしました。開催規模、内容とも立派であるとのお言葉もありガバナー総評・大出ガバナー補佐の感想を戴き無事終了。当クラブの一年で一番長くて「熱い日」が終わりました。有難うございました。





## GSEチーム帰国報告

## RI6380地区を訪問して

チームリーダー

西田 靖 (宇都宮陽北RC)

8月27日(金)午前11時より雅の風会議室に於いて

- 瀬下ガバナー、大出ガバナー補佐、茂柳壬生ロータリークラブ会長（地区副幹事・地区大会幹事）をお迎えして、池澤会長・箱島幹事・斎藤副会長・牛久前会長・谷澤クラブ運営委員長・金子奉仕プロジェクト委員長・野田ロータリー財団・米山記念奨学会委員長を交え懇談会が開催されました。池澤会長よりクラブの現況について詳しく報告がありました。瀬下ガバナーから現況報告書の定款と細則の整合性等の見直しが必要と指摘され、次の現況報告書では直すようご指導頂きました。また、少人数クラブの悩みである四大奉仕活動や委員会の構成等についての情報や四つのテストの意義の訳し方について解り易く説明して頂く事ができました。
- 例会の食事中に栗野高校生との討論会のDVDを放映しました。『就職・進学試験における面接で採用する側は何を見る。生徒はどう臨むか？』例会にて瀬下ガバナーに卓話を頂きました。
- クラブ協議会、瀬下ガバナー、大出ガバナー補佐とクラブ会員全員による当クラブ会長の方針であります「奉仕の原点は思いやりの心」と「会員増強」について、ディスカッションをさせていただきました。

瀬下ガバナーより大変優秀との評価を頂きました。懇談会及びクラブ協議会で頂きましたアドバイスをこれからクラブ活動に活かして行きたいと思います。

無事公式訪問が終了し、全員で記念写真を撮り、瀬下ガバナー訪問を終わることができました。



9月1日(水)瀬下ガバナー、小野田ガバナー補佐、茂木地区会計長をお迎えし、当クラブの例会場になっている勝田屋記念会館において公式訪問が行われました。

午前中に瀬下ガバナー、小野田ガバナー補佐を囲んで川永会長、鈴木幹事、池田副会長、花塚副幹事、森本クラブ運営委員会リーダー、高松奉仕プロジェクト委員会リーダー、渡辺ロータリー財団・米山記念奨学会リーダー参加による懇談会が開催されました。和やかな雰囲気の中終了し、記念撮影後定例の例会を開催しました。例会ではバナーの交換をし、瀬下ガバナーから新入会員3名へロータリー襟章と綱領などを授与され、その後卓話をいただきました。卓話では人心掌握のコツを自身の話とユーモアを交えながら話をされ、楽しい例会が開催されました。また、クラブ協議会では川永会長が議長となり各委員会の報告がされ、「楽しくなければクラブじゃない」を実践している当クラブの状況を感じていただけたと思います。

また、瀬下ガバナーから国際ロータリーの長期計画について判りやすく説明をしていただきました。



昨年度(2009-2010)、我々GSEチーム[西田靖：リーダー(宇都宮陽北)、荒井庸子(栃木南推薦)、北條潤(益子推薦)、相子恵理(葛生推薦)、石川香緒利(宇都宮陽北推薦)]は4月25日-5月25日の間、RI6380地区(ガバナー：ジュディ・ガーバー氏)(米国・ミシガン州、カナダ・オンタリオ州)を訪問した。中間での報告はすでに行っています(月信6月号参照)が、ここでは全体を振り返って報告させていただきます。

先ず今回の訪問地について概要を述べます。RI6380地区はデトロイトを除いた米国ミシガン州中東部と、国境を挟んで接するカナダ・オンタリオ州の一部にまたがっております。地形は少々の丘陵地帯はあるものの、全体として“フラット・ランド”で、自動車で通行すると広大な平地を思わせます。我々が訪問した時期は中春から初夏に当たり、当初は少々寒さを感じましたが、帰国直前は極めて凌ぎやすい初夏の気候でした。この地域は、日本と違い、春に相当する期間は短く、せいぜい1-1・5ヶ月しかありません。我々はその短い、春を過ごした感じでした。リーダー以外は米国訪問は初めてであり、広大な平地に接することに感動し、興奮しておりました。

RI6380地区には53クラブあり、メンバー数は約1,800人との事でしたので、RI2550地区と略同じ規模です。到着第1週目は州都ランシングにある州庁舎、裁判所、刑務所等の公的機関やフードバンク(食料を無料で困窮者に配給する施設)、LACASA(DV,性的虐待の被害者、児童虐待の被害者等々の救済施設)、職業訓練学校等々を見学しました。公的機関以外はすべて民間のボランティアで運営されており、ロータリークラブからの多くの寄付も含まれております。日本ではこの種の施設がボランティアで運営されているのは極めてまれであることから大きな感動を受けました。その他州立ミシガン大学、KIPアメリカ(本社:東京)等々も見学しました。

チームリーダー

西田 靖 (宇都宮陽北RC)

4月29日の午後から5月2日正午までは地区大会に参加しました。大会は、ディアボーン・ホテルで開催され、我々のプレゼンテーションも行いました。その中で、我々自身、RI2550地区、および日本の紹介を行い、大変好評でした。我々のプレゼンテーションとRI6380地区の日本訪問GSEチームの帰国報告との間に、荒井庸子の伴奏でヘザー・サールソン(訪日GSEチームメンバー)がバイオリン演奏を行い、大きな喝采を浴びました。尚、



その翌日の公式夕食会では、米国国歌、カナダ国歌に続いて、荒井のピアノ伴奏で日本の国歌を大きな声で演奏しました。地区大会の詳細は紙数の関係で割愛しますが、開会式直後に「ゴミ捨て場の中の子供たち」との題で主講演がなされ、ロータリアンには大いに援助してほしいと強調しておられた。(写真はヘザーと庸子の演奏)

地区大会終了後はカナダ・オンタリオ州に渡り、旧跡名所やエタノール工場、パブリカ水耕屋内工場、老人養護施設等々を見学した。最後の日曜日には休暇としてナイアガラの滝へ連れて行っていただき、滝の雄大さに皆感激ひとしおでした。

その後、再びミシガン州へ戻り、デトロイト美術博物館、デトロイト動物園、盲導犬訓練学校、デトロイト管弦楽団演奏会、ペワビック陶芸工房等々を見学しました。陶芸では益子焼が良く知られ、その手法を真似た作品



なども多々あり、改めてその良さを認識した次第です。

第4週目は、アナーバ地区を中心に各所を見学しましたが、何と言ってもこの地区は大学の町、ミシガン大学を中心とした町であることから大学関連施設の見学が中心でした。



ここでの職業研究も実り多かったです。ただし、音楽学部のみ手違いで案内予定者と連絡が取れず研修に参加できなかったことは残念でした。さらに、フォード博物館に行きましたが、ここは膨大な交通に関する歴史博物館でした。最後の日にはデクスターにありますホストファミリーのお宅で歓送会（写真）を開いてくださり、皆一言ずつお礼の言葉を述べました。その模様の一部はガバナー、ジュディ・ガーバーがRI6380地区の月信で次のように述べておられ、我々の気持ちをRI6380地区全ロータリアンに伝えていただきましたことは嬉しい限りです。

（……デクスターで5月23日に開いた最後の催しで、チームリーダーのヤスシ（西田）が、

次のように言っていました。“私共は未だ日本に帰る心の準備が出来ていません。しかし、私共はどうしても帰国しなければなりません。旅行日程がすでに決定されております”。この言葉が如実に物語っております。すなわち、我々ホスト役の各クラブとそのロータリアンと2550地区からのGSEチームの交換・交流で実に素晴らしい絆が培われたことを明白に物語っております。（以下略）

……（西田 訳）

尚、途中多くのクラブとバナーの交換を行い、合計35クラブからバナーを頂きましたが、各団員がそれぞれの推薦クラブに持参しました。

今回のGSE研究旅行は団員にとってRI6380地区の皆様と強い友好関係が結ばれ、RI2550地区の紹介を行えたことは、実に感激的で大きな成果であったことを確信しております。この派遣事業を計画・実施していた森玄房前ガバナーを始め、近藤隆亮財務委員長、村上正子前GSE委員長をはじめとしたGSE委員各位、そして全面的にサポートして下さった、RI2550地区の全ロータリアンに篤く御礼申し上げます。

さらに、RI6380地区のガバナーを始めとする、全ロータリアンの献身的なサポートをヒシヒシと感じました。在米・カナダ中に何のトラブルもなく、全員楽しく過ごせたことは、偏にその賜物と改めて感謝申し上げます。We deeply appreciate all of the rotarians in D6380, specifically Judy, a past governor.

## 地区行事予定

| 月        | 日   | 曜日 | 行 事              | 場 所           | 担 当           |
|----------|-----|----|------------------|---------------|---------------|
| 10       |     |    | 第15回地区親善野球大会前々夜祭 |               | ホスト 宇都宮陽北RC   |
| 10 17    | 日   | 日  | 第15回地区親善野球大会     | 宇都宮 宮原球場・清原球場 | ホスト 宇都宮陽北RC   |
| 10 3     | 日   | 日  | 1年交換学生選考試験       |               | 地区青少年交換委員会    |
| 10 10~11 | 日~月 |    | R米山記念奨学会学友会研修旅行  | 未定            | 地区R米山記念奨学会委員会 |
| 11 6     | 土   |    | 宇都宮北RC25周年記念式典   | 宇都宮グランドホテル    | 宇都宮北RC        |
| 11 20~22 | 土~月 |    | RYLAセミナー         | ニューサンピア栃木(鹿沼) | 地区RYLA委員会     |
| 11 24    | 水   |    | R財団地域セミナー        | 大阪 リーガロイヤルホテル |               |
| 11 25    | 木   |    | 第2回ガバナー会・第2回GETS | 大阪 リーガロイヤルホテル | ガバナー会         |
| 11 26~27 | 金~土 |    | R研究会             | 大阪 国際会議場      | R I理事         |
| 11 28    | 日   |    | 大田原RC50周年記念式典    | 大田原           | 大田原RC         |
| 12 4     | 土   |    | 第9グループIM         |               | 田沼RC          |
| 12 5     | 日   |    | 第2回諮問委員会         | 宇都宮グランドホテル    | ガバナー事務所       |

## ロータークト・クラブとは？



ロータークト委員会委員長

岡川光佑（宇都宮西RC）

あなたはロータークト・クラブとはどのようなクラブかご存知ですか。

そんなクラブは知りません？ 知らなくて結構です。むしろ知っている方が少ないのです。なぜならば2550地区には50のロータリークラブが存在しておりますが、ロータークト・クラブを提唱しているクラブはたったの2クラブだけなのですから、知らない方のほうが多いのは当たり前のことです。

大変不名誉の事ながら、日本の全地区のワーストワンの地位にあるのです。ですから、ロータークト・クラブについてお話をすることは私の役目なのですから、お付き合いをお願い致します。

ロータークト・クラブは満18歳から30歳までの青年男女で構成されており、以下の目標を掲げております。

- 職業及びリーダーシップ技能を養成する。
- 個人の価値を認めると言う基本に基づき、他人の権利を尊重するよう強調する。
- あらゆる有用な職業に奉仕の機会としての尊厳と価値を認める。
- リーダーシップの資質および職業上の責務としての道徳基準を認識、実践、推進する。
- 地元地域および世界中のニーズ、問題、貴会に対する知識や理解を深める。
- 地域社会に奉仕し国際理解とあらゆる人々に対する善意を推進する個人や団体の活動のために機会を提供する。

地区として目下の重点課題は新しくロータークト・クラブを立ち上げることです。第3グループ宇都宮市内や第8グループ足利市内にも設立の機運が盛り上がっているところです。

ロータークト・クラブは、インタークト・クラブ卒業後の受け皿であり、ロータークト・クラブ終了後にはロータリークラブの会員に繋がるものですので、会員のご協力をお願い致します。

## 米山記念奨学会

### 台湾の学友夫妻から10万円の寄付

先月、第2650地区元米山記念奨学会委員の伊藤勝晤氏（草津RC会員）より、嬉しい連絡を頂きました。8月初旬、台湾南部の高雄市に米山学友の蘇 南彰さん・蔡 壁如さんご夫妻を訪問した際、お二人から「お世話になった米山奨学会に御礼がしたい」と、寄付金10万円を託されたとのことでした。夫の蘇さん（2002-04／大津RC）は歯科医、妻の蔡さん（2002-03／草津RC）は義守大学経済学部准教授と、夫婦共に活躍されるお二人は、米山奨学生としての出会いがきっかけで結婚。当時、地区米山委員としてお二人と関わった伊藤氏とは現在も親しく交流が続いているそうです。

今回の寄付について、伊藤氏は「二人の気持ちに大変感動するとともに、同じように米山奨学制度に感謝している学友がたくさんいることを、多くのロータリアンに知っていたいだきたいたいと思います」と語ってくれました。



## 第2550地区 新入会員紹介



やまさき みちや  
**山崎倫哉**  
(鹿沼東RC)  
有山崎モータース 代表取締役  
平成22年7月7日入会  
・父が大変お世話になりました。父のRCへの思いを継いでいきたいと思います。



のざわ としはる  
**野沢敏晴**  
(鹿沼東RC)  
栃木銀行 鹿沼支店支店長  
平成22年7月7日入会  
・初めてのロータリー入会です。よろしくお願ひ致します。



しまだ こうじ  
**島田貢二**  
(足利東RC)  
櫛島田商事 社長  
平成22年7月20日入会  
・よろしくお願ひ致します。



ながぬま きよし  
**長沼清**  
(足利東RC)  
月星食品㈱ 社長  
平成22年7月20日入会  
・よろしくお願ひ致します。



たぐち くにじ  
**田口邦二**  
(足利東RC)  
碧宙工房 代表  
平成22年7月20日入会  
・よろしくお願ひ致します。



いいづか よしお  
**飯塚佳夫**  
(足利東RC)  
㈱アイ・ティーコーポレーション 社長  
平成22年7月20日入会  
・よろしくお願ひ致します。



はしもと ひでのり  
**橋本秀則**  
(小山北RC)  
㈲ニイアス 代表取締役  
平成22年8月18日入会  
・先輩方にはご指導よろしくお願ひします。



たぐち とよひこ  
**田口豊彦**  
(足利RC)  
ほのぼのシリバーサービス 代表  
平成22年8月20日入会  
・Never Give Up!



おかもと よしお  
**岡本佳男**  
(真岡RC)  
グランドホテル 静風  
平成22年9月2日入会  
・よろしくお願ひいたします。

## 国際ロータリー第2550地区 8月会員増強・出席報告

| 区分      | クラブ名   | 例会数 | 出席率    |       |      | 会員数  |    |    |     |     |    |      |
|---------|--------|-----|--------|-------|------|------|----|----|-----|-----|----|------|
|         |        |     | 今月     | 平均    | 7月1日 | 今月   | 入会 | 退会 | 通算増 | 通算減 | 増減 | 内女性員 |
| 第1グループ  | 大田原    | 3   | 79.48  | 81.29 | 39   | 39   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 2    |
|         | 黒磯     | 3   | 98.40  | 99.20 | 44   | 43   | 0  | 1  | 0   | 1   | -1 | 2    |
|         | 西那須野   | 4   | 95.45  | 96.51 | 42   | 44   | 0  | 0  | 3   | 1   | 2  | 0    |
|         | 黒羽     | 3   | 96.49  | 96.67 | 19   | 19   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 1    |
|         | 那須     | 3   | 73.81  | 76.19 | 14   | 14   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 1    |
|         | 塩原     | 3   | 72.70  | 74.99 | 10   | 11   | 0  | 0  | 1   | 0   | 1  | 0    |
| 第2グループ  | 大田原中央  | 5   | 81.60  | 83.80 | 23   | 25   | 0  | 0  | 3   | 1   | 2  | 2    |
|         | 烏山     | 3   | 92.85  | 92.85 | 14   | 14   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 1    |
|         | 氏家     | 3   | 88.89  | 90.48 | 24   | 24   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
|         | 矢板     | 4   | 57.00  | 63.58 | 31   | 31   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 5    |
|         | 馬頭小川   | 4   | 92.90  | 93.50 | 21   | 21   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
| 第3グループA | 高根沢    | 3   | 70.00  | 71.00 | 18   | 18   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
|         | 宇都宮    | 4   | 73.20  | 75.25 | 92   | 92   | 0  | 1  | 1   | 1   | 0  | 0    |
|         | 宇都宮西   | 4   | 87.84  | 87.75 | 66   | 69   | 1  | 0  | 3   | 0   | 3  | 0    |
|         | 宇都宮北   | 4   | 82.47  | 81.07 | 49   | 49   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
|         | 宇都宮90  | 4   | 82.55  | 85.49 | 39   | 39   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 5    |
| 第3グループB | 宇都宮陽北  | 5   | 81.10  | 80.26 | 35   | 35   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 4    |
|         | 宇都宮東   | 4   | 93.72  | 93.65 | 95   | 94   | 0  | 1  | 0   | 1   | -1 | 0    |
|         | 宇都宮南   | 3   | 85.01  | 81.48 | 51   | 51   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
|         | 宇都宮陽東  | 4   | 70.00  | 66.55 | 44   | 45   | 0  | 0  | 1   | 0   | 1  | 0    |
|         | 宇都宮陽南  | 3   | 86.55  | 89.28 | 20   | 20   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 3    |
| 第4グループ  | 真岡     | 3   | 84.40  | 90.96 | 50   | 50   | 1  | 1  | 1   | 1   | 0  | 0    |
|         | 益子     | 3   | 95.50  | 92.00 | 29   | 31   | 0  | 0  | 2   | 0   | 2  | 0    |
|         | 真岡西    | 4   | 95.48  | 95.07 | 40   | 40   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 6    |
|         | しもつけ   | 3   | 96.87  | 95.78 | 33   | 32   | 0  | 1  | 0   | 1   | -1 | 8    |
| 第5グループ  | 小山     | 4   | 95.50  | 96.75 | 39   | 39   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
|         | 小山南    | 5   | 88.42  | 92.81 | 18   | 19   | 1  | 0  | 1   | 0   | 1  | 2    |
|         | 小山東    | 3   | 95.93  | 93.82 | 33   | 33   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
|         | 小山北    | 4   | 81.68  | 83.34 | 20   | 21   | 1  | 0  | 1   | 0   | 1  | 0    |
|         | 小山中央   | 4   | 85.40  | 85.75 | 24   | 24   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 1    |
| 第6グループ  | 栃木     | 4   | 76.72  | 79.77 | 41   | 41   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
|         | 栃木西    | 4   | 86.49  | 84.37 | 35   | 36   | 1  | 0  | 1   | 0   | 1  | 0    |
|         | 壬生     | 3   | 100.00 | 88.75 | 21   | 21   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 3    |
|         | 栃木南    | 4   | 88.70  | 90.00 | 31   | 31   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 5    |
| 第7グループ  | 日光     | 4   | 67.86  | 73.70 | 24   | 24   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 5    |
|         | 鹿沼     | 3   | 81.31  | 81.66 | 66   | 66   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 1    |
|         | 今市     | 4   | 91.67  | 91.60 | 41   | 42   | 0  | 0  | 1   | 0   | 1  | 0    |
|         | 鹿沼東    | 4   | 92.82  | 94.36 | 43   | 45   | 0  | 0  | 2   | 0   | 2  | 3    |
|         | 粟野西方   | 4   | 91.00  | 86.90 | 14   | 14   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 1    |
|         | 鹿沼中央   | 4   | 90.74  | 88.89 | 27   | 27   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 2    |
| 第8グループ  | 今市きぬ   | 4   | 94.64  | 94.64 | 28   | 28   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
|         | 足利     | 3   | 74.50  | 72.89 | 40   | 40   | 1  | 1  | 1   | 1   | 0  | 0    |
|         | 足利東    | 4   | 80.80  | 81.80 | 55   | 59   | 0  | 0  | 4   | 0   | 0  | 8    |
|         | 足利西    | 4   | 76.90  | 78.83 | 13   | 13   | 0  | 0  | 0   | 0   | 4  | 0    |
| 第9グループ  | 足利わたらせ | 4   | 90.18  | 93.30 | 28   | 28   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
|         | 佐野     | 4   | 90.93  | 94.03 | 58   | 58   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
|         | 葛生     | 5   | 88.90  | 91.15 | 38   | 38   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0    |
|         | 田沼     | 3   | 96.93  | 92.93 | 35   | 36   | 0  | 0  | 1   | 0   | 1  | 0    |
|         | 佐野東    | 3   | 83.45  | 90.10 | 21   | 23   | 0  | 0  | 2   | 0   | 2  | 0    |
| 50RC    | 岩舟     | 4   | 90.00  | 92.00 | 22   | 22   | 0  | 0  | 0   | 0   | 0  | 1    |
|         |        |     | 85.91  | 86.57 | 1757 | 1778 | 6  | 6  | 29  | 8   | 21 | 72   |

### 文庫通信(276号)

「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の資料室です。ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、2万余点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。

地区大会報告書より

- ◎「運命とロータリーの未来」 ピチャイ・ラタクル 2010 12p (D.2670)
- ◎「よきロータリアン 指導者としてのロータリアン」 渡辺好政 2010 14p (D.2710)
- ◎「ロータリー財団」 北 清治 [2010] 5p (D.2560)
- ◎「ロータリーの原点を知る『決議23-34号』一パネル・ディスカッション」 安孫子貞夫他 [2010] 13p (D.2800)
- ◎「世界と高知 会員の状況」 杉谷卓紀 2010 5p (D.2670)
- ◎「江戸時代の日本に学ぶもの」 徳川恒孝 [2010] 5p (D.2560)
- ◎「これからの日本」 小泉純一郎 2010 9p (D.2630)
- ◎「落語でお伊勢参り」 桂 文我 2010 6p (D.2630)

ロータリー文庫 〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3階 開館=午前10時～午後5時 休館=土・日・祝祭日 TEL (03) 3433-6456・FAX (03)